



L'Armée du Salut soulage des situations difficiles



FOYER « SUNNEMÄTTELI »

Une offre exceptionnelle | Page 8

SOUDAIN SANS ABRI

Erika remonte la pente | Page 18

LA CONSEILLÈRE NATIONALE MARIANNE STREIFF

« Les personnes handicapées doivent pouvoir participer à la vie » | Page 20

© Armée du Salut / Libre de droits

Découvrez comment des personnes qui ont besoin d'aide pour organiser leur quotidien trouvent un chez-soi au Foyer «Hertihus» à Bülach.

Reto est très sensible. Atteint de crises de panique suite à des changements conséquents dans son travail, il en est venu à tenter de se suicider. Alors au plus bas, il a trouvé une place pour se reconstruire au Foyer « Hertihus ».

Le Foyer pour enfants « Sunnemätteli » accueille des enfants en situation de handicap, permettant de soulager durant quelques jours les familles dont le quotidien peut être très astreignant.

Marianne Streiff, Présidente du Parti évangélique suisse, parle de ce qui la lie à l'Armée du Salut.

Auteur

Armée du Salut Fundraising

Publié le

13.12.2018